



L'élection présidentielle a été annoncée pour le 7 octobre 2018, dans un décret signé par Paul Biya le lundi 09 juillet dernier.

Le corps électoral convoqué donc, place à présent à l'officialisation des candidatures

Paul Biya, président sortant, qui n'avait pas clarifié ses intentions quant à sa candidature pour la prochaine élection présidentielle vient de se prononcer à cet effet via son compte Twitter

Paul Biya 85ans dont 36 à la tête de l'Etat est le candidat naturel de son parti le rassemblement démocratique du peuple camerounais (RDPC), il rejoint la dizaine de candidats déjà déclarés.

Parmi ceux-ci, on peut citer les plus en vue tels que Joshua Osih du Social Democratic Front (SDF), Maurice Kamto du Mouvement pour la renaissance du Cameroun (MRC), l'avocat Akéré Muna du Front populaire pour le développement (FPD), ou encore Cabral Libii du parti Univers

Retrouvez ci-dessous l'annonce de la candidature de Paul Biya sur Twitter